

Recommended use: Vitamin E is an antioxidant and a factor in the maintenance of good health.

Medicinal ingredients: Each gelcap contains:
Tocotrienols (*Elaeis guineensis-fruit*
Tocotrienol concentrate) 50 mg
Vitamin E (d-alpha Tocopherol)..... 13 mg AT

Non-medicinal ingredients: Gelatin, glycerin, purified water.

Recommended dose (adults): Take two capsules 1 - 2 times per day with food or as directed by a health care practitioner.



Only available from
health care practitioners.
Seulement disponible
via un professionnel de
la santé.



BioTrienol

Full Spectrum Tocotrienols
Spectre complet tocotrienol

60
GELCAPS/
GÉLULES



NPN 80068003

Peel here for more information.
Tirer ici pour plus de renseignements.



Duration of use: For use beyond 12 weeks, consult a health care practitioner.

Caution/warnings: Consult a health care practitioner prior to use if you have cancer, cardiovascular disease or diabetes. Consult a health care practitioner prior to use if you are taking blood thinners, are pregnant or breastfeeding.

Keep at room temperature in a dry, dark place. Keep out of reach of children. Safety sealed for your protection.

Distributed by/Distribué par:

Biomed International Products Corp.
102 - 3738 North Fraser Way,
Burnaby, BC, V5J 5G7 Canada
1-800-665-8308 | biomedicine.com

L:

Exp:

Usage : Vitamine E est un antioxydant et est un facteur dans le maintien d'une bonne santé.

Ingrédients médicinaux : Chaque gélule contient:
Les tocotriénols (*Elaeis guineensis-fruit*
Tocotrienol concentrate) 50 mg
Vitamine E (d-alpha Tocophérol)..... 13 mg AT

Ingrédients non-médicinaux: Gélatine, glycérine, eau purifiée.

Posologie (adultes) : Prendre deux capsules 1 à 2 fois par jour avec de la nourriture, ou selon les directives d'un praticien de soins de santé.

Durée d'utilisation : Pour une utilisation au-delà de 12 semaines, consulter un praticien de soins de santé.

Mise en garde : Consulter un praticien de soins de santé avant d'utiliser si vous avez le cancer, les maladies cardiovasculaires ou le diabète. Consulter un praticien de santé avant utilisation si vous prenez des anticoagulants, ou si vous êtes enceinte ou allaitez.

Conserver dans un endroit sec et sombre et à une température ambiante. Garder hors de la portée des enfants. Bouchon scellé pour votre protection.